
令和４年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

５－１

公 明 党 ３４番 安 部 泰 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 物価高騰対策について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、物価高騰の現状をどのように認識し、地方創生臨

時交付金を活用してどのように対応していくのか尋ねたい。

二 災害対策について

１ 県は、県民への分かりやすい災害情報の発信にどのよう 危機管理部長 災 害 対 策 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 令和元年東日本台風等により被災した公共土木施設につ 土 木 部 長 土 木 企 画 課

いて、災害復旧工事の進捗状況を尋ねたい。

３ 県は、いわき市内における県管理河川の河道掘削にどの 〃 河 川 整 備 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、河道掘削により発生する土砂の処理にどのように 〃 〃

取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県が管理する緊急輸送路における橋りょうの耐震対策の 〃 道 路 管 理 課

進捗状況と今後の見通しを尋ねたい。

６ 移動式住宅、いわゆるムービングハウスを活用した応急 〃 建 築 住 宅 課

仮設住宅の供給について、県の考えを尋ねたい。

三 貸切バスの安全対策について

１ 県は、貸切バスを契約する際にどのように対応している 総 務 部 長 入 札 監 理 課

のか尋ねたい。

２ 県立高等学校において、生徒が安全に貸切バスを利用で 教 育 長 教 育 庁

きるよう取り組むべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 デジタル共生社会について 企画調整部長 デジタル変革課

県は、高齢者のＩＣＴ活用の推進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

五 高齢者等交通弱者への支援について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、高齢者等の交通弱者対策として、地域公共交通の維

持・確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 双葉郡の復興について 風評・風化戦略 原子力損害対策

担当理事兼原子 課

１ 原子力損害賠償の中間指針の見直しについて、県は、こ 力損害対策担当

れまでの対応を踏まえ、どのように取り組んでいくのか尋 理事

ねたい。

２ 原子力損害賠償紛争解決センターの和解案を拒否する東

京電力の対応について、県はどのように考えているのか尋

ねたい。


